

3è STAGE BMX du Comité d'Aquitaine de Cyclisme

Dimanche 22 janvier, 2006, 9h30. Les pilotes commencent à arriver, certains encore ensommeillés, dans la brume givrante d'un petit matin glacial. Les plus dynamiques, en général aussi les plus jeunes, sont déjà en piste et s'offrent un très énergique échauffement.

Petit à petit ce sera une vingtaine des meilleurs pilotes Aquitains qui vont envahir la très technique piste du Bouscat, pour ce troisième stage organisé par le staff BMX de la direction technique du comité d'Aquitaine. Les meilleurs en effet, puisque vont se côtoyer toute la journée des pilotes d'âge aussi varié que l'élite Matthieu Despeaux, le double vice-champion du monde (pardon, second du challenge mondial) Jordan Lajmi, sa petite sœur Mégane, 2è du challenge France à 9 ans, Jérémy Jay, demi-finaliste au challenge France, Les nationaux Cyril Korsoun et Nicolas Roche, et ainsi de suite, je ne peux les citer tous.

Tout ce petit monde venu de la majorité des clubs Aquitains, certains de loin (Anglet), vont se côtoyer toute la journée dans une ambiance franchement joyeuse. La matinée sera orientée puissance à l'accélération, suivie d'un gros travail sur les départs. Le brouillard s'étant levé vers 11 heures, la fin de journée particulièrement ensoleillée verra un festival de sauts, le tout dirigé, commenté et encadré par les expérimentés Laurent Gautier et Pascal Corre, entraîneurs de haut vol sachant analyser le moindre mouvement saisi par les caméras vidéos installées pour l'occasion.

Une journée aussi agréable par l'ambiance bon enfant qu'efficace au vu des progrès de certains, en attendant le quatrième et prochain stage prévu sur la très belle piste d'Anglet.

François-Xavier Bernagaud